
 
 
REQUERIMENTO N.º 53⁄2007
 
Ementa: Ao Prefeito Municipal, informações sobre  o quais providencias foram tomadas com o objetivo 
de dotar o Bairro das Oliveiras, Pau'Dalho, Martins, Pedreira e Rodeio com  transporte  Urbano .
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, que seja  oficiado à Prefeitura Municipal, solicitando 
informações sobre quais  foram as providencias tomadas no sentido de dotar os bairros das Oliveiras, 
Pau'Dalho, Martins , Pedreira e Rodeio com transporte urbano .
Faço esta solicitação pois até  a presente data, estas localidades não são atendidas pelo transporte urbano 
municipal.  
 
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 06 de Agosto   de 2007.
 
 
 
 
 Vereador  Antonio Alves da Silva -Toninho da Farmácia
 
 
 
 
 
 


